Smart Cities

14 AL 21 DE NOVIEMBRE DE **2023**

MOVILIDAD Y
DESARROLLO URBANO



TECNOLOGÍA DIGITAL TWIN PARA ACELERAR LA TRANSICIÓN ENERGÉTICA EN VIENNA

Aspern Smart City Research (ASCR) ha implementado un nuevo software que puede identificar segmentos críticos, aumentar la capacidad utilizable de su red e integrar más energía renovable sin una expansión adicional de la red, respaldando sus esfuerzos de descarbonización.

Leer más



CALGARY AUMENTA EL ACCESO A INTERNET PARA HOGARES DE BAJOS INGRESOS

La ciudad de Calgary está introduciendo un programa de servicios inalámbricos, de televisión e Internet de bajo costo para quienes viven con bajos ingresos, contribuyendo así a los objetivos de equidad social de la ciudad canadiense. La ciudad de Calgary comenzó a acercarse a las empresas de telecomunicaciones en el otoño de 2021 para discutir la oportunidad de utilizar Fair Entry como medio para acceder a programas de Internet subsidiados.

Leer más



LOS PLANES PARA SACAR UNA CUADRA ENTERA DEL SISTEMA DE GAS NATURAL TOMAN FORMA EN UNA CIUDAD DE CALIFORNIA

Suspender el servicio a una parte del gasoducto es un enfoque emergente para impulsar la descarbonización, explicó Claire Halbrook, directora de Gridworks. Confinanciación de la Comisión de Energía de California, Gridworks está investigando el papel que podría desempeñar el desmantelamiento del sistema de gas en una transición energética gestionada.

Leer más



JAPÓN TIENE UNA NUEVA MANERA DE MEDIR EL ÉXITO DE UNA CIUDAD: LA FELICIDAD

Desde hace años se conoce que el PIB no cuenta toda la historia del desarrollo, por eso, el SCI de Japón ha desarrollado una nueva forma de medir el éxito. La evaluación utiliza 24 categorías de indicadores subjetivos y 24 categorías correspondientes de indicadores objetivos, basadas en datos abiertos y una encuesta de residentes.

Leer más



¿Y EN MÉXICO? SAN ANTONIO Y MONTERREY PROMETEN UNA FUTURA ASOCIACIÓN ECONÓMICA Y LABORAL

Representantes de San Antonio de varias instituciones y empresas viajaron a Monterrey, México, para explorar formas en que las dos ciudades pueden construir un ecosistema colaborativo. El jueves, el alcalde de San Antonio, Ron Nirenberg, y Luis Donaldo Colosio Riojas, alcalde de Monterrey, firmaron una carta de intención para construir ese sistema regional.

Leer más









